

Salle "Paul Ricœur"

La salle de conférence de Zola porte depuis le 19 octobre 2008, le nom de Paul Ricœur, en hommage au philosophe dont toute la scolarité, depuis la classe élémentaire de 8 ème jusqu'en Khâgne, s'est accomplie au *Lycée de garçons de Rennes*.

Cinq ans auparavant, le 19 mars 2003, c'est Jean-Noël Cloarec, alors président de l'Amélycor, qui avait eu l'honneur de lui faire visiter son vieux lycée, tout fraîchement rénové.

Visite des collections de physique, visite de la bibliothèque, bien sûr, mais aussi visite de la Chapelle transformée. Cette Chapelle dans laquelle Paul Ricœur - protestant - n'avait jamais eu l'occasion de pénétrer lors de sa scolarité voilà qu'il la découvrait, à 90 ans, magnifiée par les vitraux de Gabriel Loire et qu'il approuvait sa conversion en ces deux lieux de communication du *Savoir* que sont la salle de conférence et surtout le CDI.

Jean-Noël qui avait correspondu avec Paul Ricœur pour la préface du livre *Zola, le "lycée de Rennes" dans l'histoire*, dirigeait la visite en compagnie de Jos Pennec. Il a souvent évoqué par la suite, son appréhension à l'idée de rencontrer ce philosophe dont la réputation l'intimidait, et son bonheur d'avoir découvert un homme simple avec qui il avait eu grand plaisir à échanger.

Le 21 novembre 2024, *Savoir et Amitié*, l'"Esprit des lieux" évoqué par Paul Ricœur, était bien au rendez-vous...

A. T.



Cl:EC

19 mars 2003

Cl:AT



Cf. les EDC n°16, n°19 et n°29.